

«Любящим справедливость, благочестие, веру»
 "For those which are fond of justice, godliness, faith"

2-я стр.
 обл.

ПО СТРАНИЦАМ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ

Русский военный костюм. Армия Павла I
 Russian military costume. The Armed forces under Pavel I

2 стр.
 цв. вкл.

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Кирасиры, славу принесшие России
 Cuirassiers, which brought glory to Russia

4 стр.
 цв. вкл.

ЛОКАЛЬНЫЕ ВОЙНЫ И ВООРУЖЁННЫЕ КОНФЛИКТЫ ХХ–ХХI вв.

А.В. УСИКОВ, А.Н. СПИРИН, Б.А. БОЖЕДОМОВ, В.Г. КИКНАДЗЕ — Государственное и военное управление в ходе внутренних вооружённых конфликтов на Северном Кавказе (конец ХХ — начало ХХI вв.)
A.V. USIKOV, A.N. SPIRIN, B.A. BOZHEDOMOV, V.G. KIKNADZE — State and military control in internal armed conflicts in the North Caucasus (late XX – early XXI centuries)

3

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

В.В. МУРАЙ — Уставы сухопутных войск русской армии. XVII — начало ХХ века. Разработка, эволюция, боевое применение
V.V. MURAY — *Regulations of the Land Force of the Russian armed forces. XVII – early XX centuries. Development, evolution, combat use*

11

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941–1945 гг.

А.А. ВЕКШИН — В интересах фронтовой авиации. Выполнение задач по инженерно-аэродромному обеспечению боевых действий фронтовой авиации в операциях третьего периода Великой Отечественной войны

19

A.A. VEKSHIN — In the interests of front-line aviation. Achieving the tasks on engineering-and-airfield support of front-line aviation's combat operations during the third period of the Great Patriotic war

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

Е.И. ПОДРЕПНЫЙ — Отечественное самолётостроение и развитие истребительной авиации СССР в 1946 — начале 1950-х годов
Ye.I. PODREPNY — Soviet aircraft production development of fighter aviation of the USSR in 1946 – early 1950s

23

ИСТОРИЯ ВОЕННОЙ РАЗВЕДКИ

О.В. ШИНИН — Советская военная разведка на Дальнем Востоке в 1920—1922 гг.
O.V. SHININ — Soviet military intelligence in the Far East in 1920–1922

29

ЭКОНОМИКА И ВОЙНА

Н.Н. ПЛАТОШКИН — Принудительный труд в нацистской Германии
N.N. PLATOSHIN — Forced labour in Nazi Germany

36

ИЗ ИСТОРИИ ТЫЛА ВООРУЖЁННЫХ СИЛ

Г.М. ШИРШОВ — Герой-гвардеец
G.M. SHIRSHOV — Hero-guardsman

41

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

Т.И. ТРОШИНА — Роль военнослужащих в преобразовании социально-культурной сферы
T.I. TROSHINA — The role of the military in transformation of socio-cultural sphere

43

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

А.В. МАЙОРОВ — Поход русских войск в Моравию и борьба за «австрийское наследство» в 1252—1253 гг.
A.V. MAYOROV — The Russian troops campaign into Moravia and the struggle for "Austrian succession" in the years of 1252–1253

49

НА РУБЕЖАХ РОССИЙСКОЙ ИМПЕРИИ

И.В. ТОРОПИЦЫН — «Между приезжими из-за границы прилежно смотреть подозрительных людей, яко шпионов». Контрразведывательные меры астраханских властей в 1720—1740 гг.
I.V. TOROPITSIN — "The visitors from abroad are diligently to be watched in order to identify suspicious people as spies". Counterintelligence measures of the Astrakhan authorities in 1720–1740

55

ПОЛКОВОДЦЫ И ВОЕНАЧАЛЬНИКИ

Ю.А. САВИНОВ — Тернистый путь генерала И.А. Ласкина
Yu.A. SAVINOV — The thorny path of general I.A. Laskin

59

ЗАБЫТОЕ ИМЯ

А.А. КРЫЛОВА — Владимир Свечин — пионер российского автомобилизма
A.A. KRYLOVA — Vladimir Svechin as the pioneer of Russian motoring

64

СПРАШИВАЕТЕ — ОТВЕЧАЕМ

Н.Ф. КОВАЛЕВСКИЙ — О захвате немцами Белгорода в марте 1943 года
N.F. KOVALEVSKY — On the capture of Belgorod by the Germans in March 1943

68

★ МОЛОДЁЖНЫЙ ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ ★

ВОСПОМИНАНИЯ И ОЧЕРКИ

З.Д. ЯСМАН — «Без помощи, которую оказали русские, семь человек были бы мертвы»
Z.D. YASMAN — "Without the assistance of the Russians seven people would be dead"

71

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

А.В. ПЕЧЕЙКИН — Кирасиры — краса и гордость регулярной кавалерии
A.V. PESHEYKIN — Cuirassiers are the pride and glory of regular cavalry

75

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

«Этот король мог вполне законно взять герцогство Австрии и Штирии». Борьба галицко-волынских князей за австрийский престол в 1252—1253 гг.

3-я стр.
 обл.

"The king could legitimately take the duchy of Austria and Styria". Struggle of Galicia-Volyn' princes for the Austrian throne in 1252–1253

ВОЕННАЯ СИМВОЛИКА

Знаки отличия в военный и послевоенный периоды
Insignia of distinction of the war and postwar periods

4-я стр.
 обл.